
 

RÉUNION DU 11 AVRIL 2023 
 

 
L’an deux mille vingt-trois, le onze avril à dix-huit heures trente minutes, les Membres du Conseil 

Municipal, convoqués le 3 avril 2023, se sont réunis en session ordinaire à la Salle des Fêtes, 
en raison de l’épidémie de Covid19 et par mesure de précaution, 

sous la présidence de Monsieur André TIHY, Maire. 
 
Etaient présents : Mmes DOINEL, DUHAMEL, DURAND F., FÉVRIER, WILLIOT ; 
 MM. BIHEL, DAVALLAN, INDRE, LEBLANC, LIHRMANN, TIHY. 
 

Absentes excusées : Mme DURAND M., Mme PILLON (pouvoir à Mme DURAND F.) ; 
 M. MARIE (pouvoir à M. DAVALLAN), M. QUESNEL (pouvoir à M. BIHEL) 
 

Secrétaire de séance : M. LEBLANC 

 
 
 

BUDGET 2023 

 
La Commission de Finances qui s’est réunie le 7 avril 2023, propose au Conseil Municipal d’augmenter 
de 1 % les Taux d'Imposition des Taxes Directes Locales. 
 
M. le Maire présente le Budget Primitif 2023 de la Commune, qui s’équilibre comme suit : 
 

• Section de Fonctionnement 
 

✓ Dépenses : 488 632,57 € 
✓ Recettes : 488 632,57 € 

 

• Section d'Investissement 
 

✓ Dépenses : 169 014,76 € 
✓ Recettes : 169 014,76 € 

 
Le Conseil Municipal : 
 

• accepte le Budget Primitif 2023 de la Commune présenté par M. le Maire, 
 

• décide d’augmenter de 1 % le Taux d'Imposition des Taxes Directes Locales. 
 
 
 

BLASON COMMUNAL 

 
Mme DUHAMEL propose 3 projets de blason au Conseil Municipal. Le projet n°3 a été retenu avec 10 
voix contre 2 voix pour le projet n°1 (le projet n°2 n’a pas obtenu de voix). 
 
Quelques détails complémentaires vont être vérifiés avant le choix définitif. 
 
 
 

MINI-JEUX 

 
Le 1er jeu sera installé au niveau du terrain de pétanque du chemin de Bas. Après l’installation un 
contrôle sera exécuté par la Société SATD et également par un organisme de sécurité. 
 
Après cette première installation contrôlée, les autres jeux seront installés au niveau de la Salle des 
Fêtes. 
 
 
 
 



VISITE DE SÉCURITÉ DE LA SALLE DES FÊTES 

 
Mme DURAND F. informe le Conseil Municipal que la visite de la Commission de Sécurité a procédé, le 
mardi 10 janvier 2023, à la visite périodique de la Salle des Fêtes. 
 
L’avis de la Commission était favorable malgré quelques diverses mises aux normes à exécuter. 
Les travaux ont été faits et la Commission de Sécurité du 16 février 2023 a validé l’avis favorable pour 
les 5 prochaines années. 
 
 
 

PLAN COMMUNAL DE SAUVEGARDE 

 
Mme DUHAMEL informe le Conseil Municipal qu’elle a procédé à la mise à jour du Plan Communal de 
Sauvegarde. Ce dernier a été adressé à la Préfecture pour validation. 
 
 
 

QUESTIONS DIVERSES 

 
Mme DURAND Francine demande s’il serait possible de refaire les trottoirs rue de la Cidrerie, car la 
mousse les envahit. 
 

M. le Maire va prendre contact avec le service voirie de la CCPAVR afin d’estimer ce qu’il est possible de 
faire à ce niveau. Il explique également qu’avec l’interdiction d’utiliser du désherbant, il est plus difficile de 
conserver les trottoirs sans végétation. 
 
Mme DURAND Francine demande si les projets d’effacement de réseau vont reprendre car il y a 
beaucoup de poteaux électriques au niveau du carrefour de la rue St Vincent et de la rue de la Cidrerie 
suite aux nouvelles constructions. 
 

M. le Maire explique qu’avec les nouvelles législations au niveau de la création de défenses contre 
l’incendie et les nouvelles normes d’isolation au niveau des logements communaux, les priorités 
budgétaires ont changé. L’effacement des réseaux n’est plus à ce jour d’actualité. 
 
M. LIHRMANN explique que le SMBVR recherche des piégeurs suite à la prolifération des ragondins sur 
les berges de la Risle. Ces piégeurs seront rémunérés au nombre d’animaux tués. 
 
 
 
Fin de séance à 20 h 10. 


